



REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGÍA DE SEVILLA

Veneranda Tertulia Médica Hispalense

REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGÍA DE ANDALUCÍA ORIENTAL, CEUTA Y MELILLA

Reunión Interacademias Symposium: “Las Fronteras de la Cardiología”

Jueves, 3 abril de 2025

Hora: 20:00 h.

Lugar: Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla
Salón de Actos “Ramón y Cajal”. C/ Abades, 10.

Introducción

La Real Academias de Medicina y Cirugía de Sevilla (RAMSE) y la Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental (RAMAO) han acordado realizar una serie de reuniones científicas conjuntas a celebrar, de forma alternativa, en las sedes respectivas (Sevilla y Granada). También han acordado que la primera de estas reuniones sea en torno a la Cardiología, encargando a los Académicos de Número José María Cruz (RAMSE) y Eduardo de Teresa (RAMAO) su organización.

Las fronteras son líneas arbitrarias que dividen territorios, pero también zonas más o menos porosas que permiten un intercambio activo de los que moran a ambos lados. En el campo de la Medicina las fronteras son los campos donde conviven los conocimientos sólidamente establecidos con los que lo serán en un futuro muy próximo sin que, dado el ritmo de la información actual, sea fácil distinguir unos de otros.

El presente Simposio pretende explorar esas zonas limítrofes de la mano de prestigiosos profesionales que las transitan activamente, contribuyendo a establecer lo que mañana será el estado del arte. Las conferencias van dirigidas no sólo a profesionales sanitarios, sino a un público general informado y cada vez más interesado en los temas de salud.

Presidencia y presentación de la colaboración interacademias

Excmo. Sr. Dr. D. Carlos A. Infantes Alcón

Presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla.

Excmo. Sr. Dr. D. Armando Zuloaga Gómez

Presidente de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental, Ceuta y Melilla.

Moderadores:

Ilmo. Sr. Dr. D. José María Cruz Fernández

Académico de Número de Cardiología de la RAMSE.

Ilmo. Sr. Dr. D. Eduardo de Teresa Galván

Académico de Número de Cardiología de la RAMAO.

Ponentes:

Dr. Rafael Hidalgo Urbano

Académico Correspondiente de la RAMSE.

Jefe de Servicio de Cardiología del Hospital Virgen Macarena, Sevilla

“Las Fronteras de la Cardiología Clínica”

Dr. Juan Jiménez Jáimez

Académico Correspondiente de la RAMAO.

Jefe de Servicio de Cardiología del Hospital Virgen de las Nieves, Granada.

“Las Fronteras de la Genética Cardiovascular”

Discusión

Clausura del acto el Excmo. Sr. Presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla, Dr. D. Carlos A Infantes Alcón.